

歌舞伎座級の大規模公演を

伊勢原で観れる 奇跡

国内最大級の舞台設営ができる会場は近隣市にはありません。
『葉月会』は伊勢原市民文化会館でこそ開催が叶う、奇跡の公演です。
美しい舞と、こだわり抜いた舞台美術。
視界に広がるその圧倒的な世界観を体験してください。



日本の美があなたを魅了します

伝統芸能である日本舞踊の魅力は、着物を着た所作と動きの美しさ。そして礼節・美徳・感謝といった目には見えない心の美しさ。まさに今、世界から再注目されている日本の美です。

初めての方も楽しめる演目

日本舞踊は「感じたまま観る」

江戸時代から続く「古典舞踊」は高い格式をそのままに、初めての方も楽しめる内容になっています。いつもの普段着でお願いいたします。滅多に観られない伝統芸能を心ゆくまでご堪能ください。

伝統文化を尊み「豊かな心の和」を育む

葉月流は、幼少より日本の芸ごとに親しんだ伊勢原市出身の創流者、葉月香寿凰が伝統を大事にしなが、自由に学び表現できる場を求め、平成11年に創流した日本舞踊の流派です。

古典の所作や礼法に根ざしつつも、創作舞踊や和風リズム体操など、時代に合わせた柔軟な試みを取り入れ、幅広い世代に日本文化の魅力を届けてまいりました。

今回の創流26周年記念公演は、

これまで支えてくださった多くの方々、地元伊勢原への感謝とともに、次代への継承を誓う節目でもあります。現在は二代目家元・葉月雛丸が「豊かな心の和」として志を受け継ぎ、若い世代や子どもたちとともに、

踊りの中に息づく美意識や礼節を未来へとつなぐべく、日々研鑽を重ねています。
本公演「葉月会」の開催は実に6年ぶりです。この大切な機会に流派一同、心を込めて披露いたします。
ぜひご家族、ご友人お誘い合わせの上、ご参加ください。



葉月流 宗家 葉月 香寿凰



葉月流 二代目家元 葉月 雛丸

